



SomosUnaRealidad: Somos MX, constituye 202 asambleas distritales.

Ciudad de México a 7 de diciembre del 2025

Boletín No. 100/2025

- *En Tlaxcala, Somos México instaló la asamblea distrital 200.*
- *Torreón constituyó la Asamblea 201 y Sahuayo la 202.*

Es solo el principio, dijo Emilio Álvarez Icaza al dar a conocer que en Tlaxcala con la coordinación de Ramón Sosamontes se constituyó Asamblea Distrital número 200 con lo cual Somos México (Somos MX) cumple con el primer gran requisito para obtener registro como Partido Político Nacional, rumbo a las elecciones del 2027.

A la Asamblea de Tlaxcala se sumó la 201 en el Distrito 6 en Torreón, Coahuila, con la coordinación de Brandon Cisneros; y la 202 en el Distrito 4 de Sahuayo, Michoacán, con el trabajo organizativo de Antonio García Conejo.

La Coordinación Nacional junto con la militancia de Somos MX, y las y los jóvenes de Somos Impacto se concentraron en el jardín “La Herradura” en la Alcaldía de Tlalpan para el anuncio de las 200 Asambleas.



El coordinador de Comunicación, Amado Avendaño, moderó el evento al que asistieron Mariana González Torres, Cecilia Soto, Adina Chelminsky, Emilio Álvarez Icaza, Guadalupe Acosta Naranjo y Edmundo Jacobo Molina, así como Leonardo Valdés Zurita, Rodrigo Morales Manzanares, Denisse Meade y Fernando Belaunzarán, entre otras y otros.

Con el gusto y alegría de arribar a las 200 Asambleas, como primer punto de llegada, Mariana González Torres y Roberto H. Cardiel, destacaron el esfuerzo iniciado el 23 de enero pasado cuando Somos MX anunció la intención de avanzar hacia la constitución como Partido Político Nacional.

Decían que no íbamos a poder y que no lo lograríamos, dijo Amado Avendaño, al momento que dio la palabra a Fernando Belaunzarán para quien este proceso no habría sido posible sin el convencimiento ciudadano y la lucha de jóvenes contra la destrucción democrática que lleva a cabo el régimen autoritario.

Álvarez Icaza felicitaba a Tlaxcala por ser la Asamblea 200, cuando enseguida dio a conocer que en Torreón se constituía la número 201 y en Sahuayo la 202.

Mostrando un facsímil de boleta electoral con el logotipo de Somos MX destacado con voto, anunció que en lo que resta del mes se tienen programadas 40 asambleas con lo cual es posible cerrar diciembre con 230. De las afiliaciones dijo que al momento se contabilizan 140 mil por lo cual lo que resta del mes de enero y febrero será el principal objetivo para lograr las 256 mil establecidas por el INE como el otro requisito para ser Partido Político Nacional.



Agradeció el esfuerzo de quienes en los distritos organizan las asambleas pero también de los equipos de trabajo que todos los días sin descanso alguno y aun poniendo de sus recursos propios y económicos están construyendo este esfuerzo de La Fuerza que Nos Une.

De Somos Impacto, Antonio Cárdenas comentó la anécdota de que al terminar la primera asamblea, Cecilia Soto le dijo “ya solo nos faltan 199”.

Junto con Cárdenas, María José Gómez-Mont que coordinan Somos Impacto, valoraron como se han ido sumando cada vez más jóvenes y participan en actividades visibles como la pinta de NARCO ESTADO en las vallas del Zócalo el pasado 15 de noviembre.

Al término de entonar el Himno Nacional, todas y todos los participantes soltaron 200 globos ecológicos rosas con el distrito donde se realizó cada una de las asambleas en un cierre colorido de esta histórica jornada de La Fuerza que nos Une.